den ein Paar dinesische Pagodeln von gleiches Große, welche dem jammerlich erfrornen Freundslein, ben der leisesten Bewegung des Postaments, so oft nämlich jemand im Zimmer auf und ab gieng, ungählige Mahle freundlich zuniekten.

Der brave Berweser ermangelte nicht, das Andenken seines Freundes in mir zu ehren, und versprach mir sogleich eine honette Anstellung. Da ich vor dieser Reise, auf welcher ich sein alleiniger Begleiter war, bey meinem Herrn Stallmeisters Dienste versehen hatte, und einen guten Reiter abgab, so ernannte mich der gute Freund ad interim zum Kabinetsturier. Daß es dort zu Lande keine Pferde giebt, sond dern daß die Depeschen auf Kennthieren expedick werden mussen, darf ich wohl nicht erinnern.

## Fünftes Kapitel.

## Die Sinrichtung.

Tags nach meiner Anstellung gab mir ein fonderbarer Casus sogleich Gelegenheit zum ersten Ditt. Man hatte namlich in einem vier Stunden von der Hauptstadt entlegenen Orte, bit Hinrichtung eines Delinquenten angeset, der zum Galgen verurtheilt gewesen, aber durch ein nige mildernde Bechtsbenefizien und durch die